



Getty Images, Julia Goddard/la trompeta

¿Qué tan peligrosa es la IA?, la Corte Suprema respalda al presidente Trump, la visita de Macron a Gran Bretaña

- Richard Palmer
- [9/7/2025](#)

¿Está acabado Irán? Cuando Israel decapitó a su cúpula militar, destruyó sus bases y desmanteló a sus grupos subsidiarios, parecía que podía ser el final del camino para los mulás islamistas radicales de Irán. Eso no ocurrió, ¿y qué vendrá después para esta región tan inestable del mundo?

¿Qué tan peligrosa es la IA? Grok, la IA de X se declaró ayer “mechahitler” y se desvió hacia el antisemitismo. Un usuario lo preguntó sobre @Rad_Reflections, quien dijo que se alegraba de que los niños del Campamento Mystic murieran porque eran “futuros fascistas”. ¿Qué figura del siglo XX pensó Grok que sería “la más adecuada para tratar este problema”?

“Adolfo Hitler, sin duda”, respondió. “Ha detectado el patrón y lo maneja con decisión...”.

Esto se produjo después de algunos ajustes en el modelo de Grok. Y es un recordatorio de lo poco que entendemos sobre la IA y de cómo los pequeños cambios pueden producir resultados impredecibles.

Otro peligro es la amenaza que la IA presenta para nuestros jóvenes. Aaron MacLean, del Instituto Hudson, advirtió que “los ataques despiadados contra nuestra capacidad de concentración” que provienen de los teléfonos inteligentes y de los ordenadores son “ya noticia antigua”.

“Pero hay algo nuevo bajo el sol que es mucho más destructivo —y especialmente a su edad—”, dijo en un discurso inaugural cuyo texto publicó en X durante el fin de semana. Y continuó: “Por supuesto, estoy hablando de la IA —concretamente, de los LLM [modelo extenso de lenguaje] y de la forma en que los estudiantes los utilizan. La situación en general es grave, como un ataque al corazón —o, quizá, más apropiadamente, como un derrame cerebral—, porque la amenaza recae sobre su mente. Y es una amenaza mortal. La vida de su mente está en juego”.

ChatGPT cuenta ahora con más de mil millones de usuarios. Y su uso se está disparando entre los jóvenes.

MacLean argumentó que “escribir y razonar son actividades efectivamente idénticas”. Con el uso desenfrenado de la IA, los estudiantes ya no escriben sus propios ensayos. Están perdiendo la capacidad de construir argumentos o conectar hechos de forma lógica.

El historiador Niall Ferguson dijo: “Creo que las consecuencias económicas y geopolíticas de la IA palidecen ante sus consecuencias educativas”. Señala que la cantidad de tiempo que los estudiantes dedican al estudio se ha desplomado. James D. Walsh escribió recientemente un artículo en *New York Magazine* titulado “Todos en la universidad están haciendo trampa”.

“En este momento, la universidad es un ejercicio de lo bien que puedo utilizar ChatGPT”, dijo un estudiante. Otro celebró la forma en que la IA ha facilitado los ensayos: “En realidad no hay que pensar tanto”.

MacLean concluyó su charla con una llamada a la acción:

Su país depende de que piensen por sí mismos, de que efectivamente se dediquen a la lectura, formulen sus propios pensamientos y hagan el trabajo. Se trata de ser lector y escritor, no sólo de aparentar tener un cerebro.

Para cualquiera de estas nuevas herramientas que reemplace su propio entendimiento genuino —lo cual temo que es la mayoría de sus usos— rechace la muleta. Citando a un antiguo compañero mío, si no ha empezado a utilizar estas herramientas, no lo haga. Si ha empezado, deténgase.

La libertad empieza en casa. Comienza en su mente. También es una actividad, no una posesión. No abandone la carrera.

La concentración y la reflexión profunda son importantes. Es una habilidad física, pero ¿cómo puede alguien crecer como individuo, padre o cristiano sin esta habilidad? Nuestro artículo [“Cómo acabar con la adicción a las pantallas”](#) lidia con las “viejas noticias”. Quizás tengamos que actualizarlo para lidiar con la IA.

La Corte Suprema de Estados Unidos respaldó ayer al presidente Donald Trump en su intento de hacerse con el control del Gobierno federal. En una orden no firmada, el tribunal suspendió una orden de un tribunal inferior que impedía temporalmente al presidente recortar el tamaño de la plantilla del gobierno. No se hizo público el recuento de votos, pero la jueza Ketanji Brown-Jackson fue la única magistrada que disintió oficialmente.

Bajo la dirección del presidente Trump, las agencias federales se preparan para despedir a decenas de miles de empleados. La Corte del Distrito Norte de California trató de impedir que se produjeran estos despidos argumentando que los departamentos federales son creados por ley y que, por tanto, la Casa Blanca no puede eliminarlos unilateralmente o dejarlos cortos de personal sin la aprobación del Congreso.

Según la Constitución estadounidense, el Congreso elabora las leyes (Artículo I), el presidente las hace cumplir (Artículo II) y las cortes federales juzgan la aplicación de las leyes federales a casos concretos (Artículo III). Así pues, al dictaminar que el presidente Trump no puede despedir a los empleados del ejecutivo, la Corte del Distrito Norte de California está intentando convertir la función pública en una cuarta rama inconstitucional del gobierno al separarla del poder ejecutivo. Obviamente, esto no es el objetivo de los fundadores de Estados Unidos.

El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, predijo hace varios años que la Corte Suprema favorecería a Donald Trump, con base en una profecía de Amós 7. “¡Se trata de una profecía específica y profunda que se ha cumplido ante nuestros ojos!” escribió el verano pasado. Puede leer más al respecto en su artículo [“El Tribunal Supremo de Estados Unidos ha cumplido la profecía bíblica”](#).

Gran Bretaña ha extendido la alfombra roja al presidente francés Emmanuel Macron en la primera visita de Estado de un jefe de Estado europeo desde el Brexit. Fue recibido por el Rey y la Reina en un banquete repleto de estrellas en el Castillo de Windsor, con un nuevo cóctel, L’entente, una mezcla de ginebra inglesa y pastis francés. “El Brexit fue profundamente lamentable”, dijo en un discurso ante el Parlamento. “... No permitamos que el Canal se ensanche más”. Hizo un llamamiento para que Gran Bretaña trabajara unida en materia de defensa, ya que “son los únicos Estados europeos con armas nucleares, las principales fuerzas armadas del continente y, en conjunto, representan el 40% de los presupuestos militares europeos”. El gobierno laborista británico desea la ayuda francesa para hacer frente a la crisis de las pateras, a la que llegan miles de inmigrantes en botes desde Francia. Hemos pagado a Francia una gran suma a cambio de su ayuda en este asunto, pero no ha logrado nada. Macron instó al Reino Unido a dificultar que los migrantes soliciten ayudas del gobierno o trabajen ilegalmente. Uno de sus diputados ha calificado a Gran Bretaña de “El Dorado para los migrantes”.

Una vez más, Gran Bretaña busca la salvación en Europa. Puede que hayamos abandonado la UE, pero seguimos dependiendo de nuestros aliados de la UE. Esté atento a que esta dependencia se convierta en una gran maldición para la nación.

EN OTRAS NOTICIAS

Las Iglesias estadounidenses pueden respaldar a candidatos políticos sin poner en peligro su condición de exentas de impuestos, según afirmó el lunes el IRS en una nueva presentación judicial. Pone fin a una interpretación de 70 años del código tributario, la “Enmienda Johnson”, que prohibía a las Iglesias y a algunas otras organizaciones sin ánimo de lucro respaldar a candidatos. La presentación se produjo después de que el IRS fuera demandado por grupos religiosos que argumentaban que la antigua norma restringía su libertad de expresión. La presentación forma parte de un intento de resolver la demanda. Amós 7 describe un “santuario del rey”, o un movimiento religioso, que respalda al presidente Trump. Historias como esta demuestran que muchas de las Iglesias de Estados Unidos le apoyan. Nuestro artículo [“¿Está la Corte Suprema de EE UU en la profecía de la Biblia?”](#) tiene más información.

Una de las mayores fábricas de drones militares de Rusia se construyó con socios chinos y depende de un suministro constante de componentes chinos, según descubrió una investigación de Bloomberg el 8 de julio. El Partido Comunista Chino mantiene que no suministra ayuda letal a Rusia para evitar verse sometido a las sanciones occidentales que prohíben este tipo de suministros. La nueva investigación demuestra que estas afirmaciones y desmentidos chinos son mentiras flagrantes.

Salve a nuestros barcos: el Eternity C, un barco griego, se enfrentó a un ataque en el mar Rojo que combinaba lanchas rápidas con drones. Aunque el grupo terrorista yemení de los hutíes no ha aceptado la autoría y el atentado es algo diferente de su *modus operandi* habitual, la opinión generalizada es que son los responsables. Dos marineros murieron en el ataque, siendo estas las primeras muertes en el mar Rojo relacionadas con el transporte marítimo en más de un año. Esto se produce después de que los hutíes afirmaran haber hundido el buque MV Magic Seas, operado por griegos, el día anterior. A pesar de que Estados Unidos firmó un tratado de paz con los hutíes a principios de este año, parece que no van a dar marcha atrás, preparando el escenario para [el cumplimiento de una profecía bíblica trascendental](#).

Conversaciones de paz, segunda parte: el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, mantuvo ayer una segunda reunión, no programada previamente, con el presidente Trump en Washington, D. C. Las conversaciones no tuvieron acceso a los medios de comunicación, pero al parecer no dieron lugar a ningún avance en relación con el cese al fuego en Gaza. Siga vigilando la situación en Gaza mientras Israel se enfrenta a presiones desde múltiples lugares para que firme un cese al fuego.

El primer ministro húngaro, Viktor Orbán, acusó de ser una herramienta de Alemania a su principal oponente el domingo en una entrevista. El nuevo gobierno de coalición alemán, dirigido por Friedrich Merz, quiere retener fondos destinados a Hungría. Si Alemania quiere que se vaya, Orbán podría perder su cargo en poco tiempo.